
ProMusica e.V.
Protokoll der jährlichen Mitgliederversammlung vom 26.03.2024, Hotel Stadt HH in Gettorf 

Beginn: 20:20 Uhr

anwesend: Stephan Illmann, Thomas Klang, Andrea Riegel, Sebastian Leonhard. 

Es wurde festgestellt, dass die Mitgliederversammlung voll beschlussfähig ist.

Wahl des Versammlungsleiters: Thomas Klang wurde einstimmig gewählt.

Tagesordnung:

1. Genehmigung der Tagesordnung: einstimmig genehmigt.

2. Das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 27.03.2023 wurde einstimmig genehmigt.
    Protokollführer heute: Thomas Klang
    
3. Bericht des Vorstandes: es fanden im Februar 2024 insgesamt zwei Info-Tage der Isarnwohldschule statt,
                                            an denen die musikalischen Aktivitäten sowohl des Vereins als auch der Schule
                                            vorgestellt wurden; Zielgruppe waren die zukünftigen 5. Klassen. 
                               
                                          Das Instrumentenkarussell konnte leider aufgrund des allgemeinen Fachkräftemangels
                                          auch in diesem Jahr trotz intensiver Bemühungen nicht stattfinden; die Anzahl der
                                          teilnehmenden Lehrkräfte hätte nicht ausgereicht, um die insgesamt sehr hohe 
                                           Anzahl von 140 teilnehmenden Kindern in Form eines „Projekttages“ zu realisieren.

                                           Der Bestand an Holz- & Blechblasinstrumenten wurde in den vergangenen Monaten 
                                           durch den Vorstand weiter aufgearbeitet und verkleinert; insbesondere diejenigen
                                           Instrumente, die durch eine jahrelange Lagerung im AG Raum bereits Schäden      
                                           aufwiesen wurden durch die beiden Kieler Fachwerkstätten spielfertig saniert und
                                           auf Provisionsbasis weiterverkauft, da für ganz bestimmte Instrumentengruppen  
                                           nach wie vor die Fachkräfte fehlen.     

                                           ProMusica hat im vergangenen Sommer das „Sponsoring“ der Handball-Mädels
                                           des OHC Gettorf / Osdorf übernommen; auf Anfrage des zuständigen Spartenleiters
                                           wurde ein Trikot-LOGO entworfen und ein kompletter Satz Trikots gedruckt;
                                           da auch andere Gettorfer Unternehmen wie das Hotel „Stadt HH“ sich am 
                                           „Sponsoring“ beteiligen, hatte sich  der ProMusica-Vorstand dazu entschlossen,
                                            ebenfalls das sportliche Geschehen in Gettorf / Osdorf zu unterstützen.                       
                                           

4. Bericht der Kassenprüfer für das Kalenderjahr 2023:  die Berichte wurden vorgelegt.

5. Aussprache zum Bericht der Kassenprüfer: die Kassenprüfer stellten in Abwesenheit fest, 
                                                                          dass das Konto durch die zahlreichen Instrumentenverkäufe 
                                                                           grosszügigen Spielraum für weitere Anschaffungen zulässt.

6. Entlastung des Vorstandes für 2023: Der Vorstand wurde einstimmig für das Kalenderjahr 2023 entlastet.

7. Haushaltsplan für 2024: der diskutierte Haushaltsplan für das Jahr 2024 wurde einstimmig genehmigt.
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8. Wahl der Kassenprüfer: einstimmig gewählt: Sebastian Leonhard, Jörg Ulrich (in Abwesenheit).

9. Verschiedenes:

Wichtiger Hinweis an alle Lehrkräfte:
Es ist Aufgabe der Lehrkräfte, dafür zu sorgen, dass die Anmeldeformulare der Neu-Mitglieder vollständig
ausgefüllt werden, und dass diese dann an den Vorstand (per Post oder über die graue Ablage im Musik AG
Raum) weitergeleitet werden. 
Nur so kann die Mitgliederliste immer auf dem neuesten Stand gehalten und sichergestellt werden, dass auch 
ALLE jährlich zu zahlenden Mitgliedsbeiträge dem Vereinskonto zukommen können.

Es wurde diskutiert, ob die aktuelle Leihgebühr von monatlich 6€ aufgrund der steigenden Inflationsrate  
erstmalig erhöht werden sollte, damit die eingenommenen Leihgebühren auch die Kosten decken, um das 
Instrument in guter Verfassung weiterverleihen zu können. Die beiden Kieler Fachgeschäfte hatten bereits 
unseren Verein drauf hingewiesen, dass hier eine zeitnahe Anpassung dringend erforderlich wäre, damit 
langfristig keine finanzielle Schieflage beim Verleih der Holz- und Blechblasinstrumente entsteht.

Es wurde durch den Versammlungsleiter der Antrag gestellt, die aktuelle Leihgebühr von derzeit 6€
für künftige Neuverträge auf eine monatliche Gebühr von 10€ zu erhöhen.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Ende der Sitzung: 21:40 Uhr.

     -  THOMAS KLANG -

(Protokollführer & 1. Vorsitzender)
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